

Danke an alle, die mich so lautstark vor den Toren der JVA unterstützt haben. Ihr wart diesmal nicht zu überhören. Jeder Mitgefangene in der Haftanstalt hat euch gehört und manche haben euch auch gesehen. Viele haben mir berichtet, daß sie eine Gänsehaut bekommen hätten. Ich werde jetzt überall wo man mich ant trifft mit "Freiheit für Heinrich" begrüßt mit wohlwollenden leichten Nerv gefühlten. Mein Herz sprang vor Freude. Was das für einen Gefangenen bedeutet soviel Solidarität bekundet zu bekommen könnt ihr euch nicht vorstellen. Ich danke euch von Herzen und ich bin so stolz auf euch, weil es mir zeigt, wieviele Freunde, Patienten es gibt, die damit meine ärztliche Tätigkeit honoriieren und meine Einstellung zum hippokratischen Eid. Ich liebe euch alle. Gott hat mich mal wieder nachhaltig daran erinnert, daß er mich nicht vergessen hat. Mit meiner Frau Fatima, die ich über alles liebe und die der Engel ist, den mir der Herr geschickt hat, habe ich eh schon das größte Geschenk bekommen, was zu vergeben ist. Allerin dafür, für die Liebe meiner Frau und von euch hat es sich gelohnt gelebt zu haben. Zu guter Letzt hat mich der Herr auch noch mit den besten Anwälten der Welt beschenkt. Danke Heinrich